

Fusion Konditoren-Innung Baden-Württemberg Süd

Mit Genehmigung des Wirtschaftsministeriums vom 17. November 2023 haben die Konditoren-Innung Reutlingen-Tübingen, die Konditoren-Innung Ulm-Ostwürttemberg aus dem Handwerkskammerbezirk Reutlingen, die Konditoren-Innung Südbaden aus dem Handwerkskammerbezirk Karlsruhe und die Konditoren-Innung Baden-Württemberg Süd aus dem Handwerkskammerbezirk Ulm fusioniert.

Der Name der neuen Innung lautet Konditoren-Innung Baden-Württemberg Süd und umfasst das Konditoren-Handwerk sowie das Speiseeishersteller-Handwerk. Örtlich umfasst sind die Landkreise: Alb-Donau-Kreis, Biberach, Bodenseekreis, Breisgau-Hochschwarzwald, Heidenheim, Emmendingen, Konstanz, Lörrach, Ortenaukreis, Ostalbkreis, Raststatt, Ravensburg, Reutlingen, Rottweil, Schwarzwald-Baar-Kreis, Sigmaringen, Tübingen, Tuttlingen, Waldshut, Zollernalbkreis sowie die Stadtkreise: Baden-Baden, Freiburg und Ulm. Zum Obermeister gewählt wurde Herr Wolfram Früholz, zu seinen Stellvertretern Herr Klaus Vollmer und Herr Thomas Eckhardt.

Die Geschäftsführung der Konditoren-Innung Baden-Württemberg Süd übernimmt Herr Franz Moosherr von der Kreishandwerkerschaft Ravensburg.

Die Fusion mit den notwendigen Genehmigungen wird hiermit gemäß § 77 Innungssatzung bekannt gemacht.